

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 16. September 2014

## Gelungenes Wochenmarktjubiläum



Auch wenn die Sonne am Freitag auf dem Wochenmarkt vermisst wurde, fanden sich viele Bürger am Alten Rathaus Zellhausen zum 5 jährigen Wochenmarktjubiläum ein. Die Gruppe YOUNG UNITED des Kath. Musikverein Zellhausen gab ein Platzkonzert welches leider durch den beginnenden Regen viel zu früh beendet werden musste. Lobende und ernste Worte hörte man in den kurzen Grußworten zum Marktjubiläum. Frau Stuckert, als Vertreterin der Marktbeschicker, danke für den Einsatz der Kollegen und allgemein würde man sich freuen, wenn der Markt eine größere Resonanz in der Mainhäuser Bevölkerung finden würde. Der Gewerbeverein Mainhausen, ein Pate des Wochenmarktes, versprach durch seinen Vorsitzenden diesen Markt weiter zu unterstützen, zu fördern und lud bereits zum 10 jährigen Marktjubiläum ein. Auch von dieser Stelle kamen Dankesworte für Marktbeschicker und Kunden. Schöne Worte fand Bürgermeisterin Ruth Disser, ebenfalls Pate des Wochenmarktes, für Marktbeschicker und warb auch für die Weiterführung dieser Einkaufs- und Kommunikationsstätte. Sie würde gerne öfter auf dem Markt sein, leider erlaube die Zeitfolge nicht immer diesem Wunsche. Mit einen Präsent und persönlichen Worte dankte die Bürgermeisterin dem Vorsitzenden des Gewerbeverein Mainhausen für sein Engagement und Förderung des Wochenmarktes.

Ein großartiges Ergebnis brachte die Aktion „Kürbis-Verkauf“ für einen guten Zweck vom Obst- und Gemüsestand Wagner. Steffen Wagner konnte am Freitagabend, am Ende des Jubiläummarktes, die durch Kauf und Spenden eingegangene Summe von € 387,60 an Frau Liane Bischoff übergeben. Mit diesem Geld wird der Verein „Hilfe für krebskranke Kinder e.V. Frankfurt“ unterstützt. Hierfür Danke.